



今回は、昨年11月に千葉市の幕張メッセで行われた「JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会」で中学生男子45キ口未満の部で優勝し、全国1位に輝いた市来さんにお話を伺いました。本大会は、ジュニアのフルコンタクト空手大会では日本最大規模の大会です。

桜塾 信楽中学校 3年 市来 葵士さん

16歳になれば45キ口未満のカテゴリーには出場できないので、体重を増やして別のカテゴリーに挑戦します。今回の優勝のように結果を残せば、みんなから「おめでとう」と言ってくれるのが嬉しかったので、これからも心と体を鍛え、勝ち続けたいです。

これからの目標は？

全国大会は、緊張もあっていつもどおりの動きができませんでした。決勝も先に相手に技ありをとられ、一瞬頭の中が真っ白になりましたが、絶対に勝つという気持ちから得意の上段前蹴りが決まり、判定勝ちで勝利をもぎ取りました。日本一という今までに経験したことのない喜びと、ここまで導いてくださったたくさんの方の支えに感謝の気持ちでいっぱいでした。



▲岩永市長(右)と山下教育長(左)に優勝を報告をする市来さん

DEAI KOKA であいこうか

心と体を 鍛え勝ち 続けます

日本一になった時の気分は？

東京オリンピックで採用されている寸止め空手とは違って、直接突きや蹴りを相手に入れ、有効打や手数により勝敗が決まる空手です。顔への蹴りも有効であり、実際の試合ではお互いに突きや蹴りをくりだすため、相当痛いときもあります。



▲得意の前蹴りを披露する市来さん

フルコンタクトの空手とは？



和楽器の美しい音色に触れる

～伝統和楽器鑑賞～

世界的に活躍する箏奏者の吉澤延隆さんと尺八奏者の中村仁樹さんの演奏を鑑賞する授業が1月31日、油日小学校で行われ、5・6年生54人が美しい音色に触れました。

児童らを前に、2人は箏や尺八の説明や曲などを披露し、「春の海」の演奏ではメロディーに合わせて児童全員と歌い、曲を奏でました。

演奏を聞いた児童は、「独特の音色となめらかですてきな演奏だった」と、伝統和楽器の音色に触れる貴重な経験となりました。



児童の前で箏や尺八の演奏を行う吉澤さん(左)と中村さん(右)

仕事の楽しさを学ぶ

～生き方学習「美容師体験」～

生き方学習が2月8日、甲南第三小学校で開かれ、6年生6人が「美容師体験」をしました。

同校の総合的な学習の時間の中で実施されている生き方学習は、さまざまな職業の方から仕事の楽しさや、やりがいを学ぶために行われています。

この日は美容師を講師に迎え、児童たちは、マネキンを使って髪の毛を巻いたり、切ったりして美容師の仕事体験をしました。授業の後、「技術を身につけることで、どんな仕事でもがんばったらがんばった分だけ幸せがあることを知った」と笑顔で話していました。



髪の毛の巻き方を教わる児童

シンガポールについて学ぼう

～小学生のための国際理解講座 世界まなびじゅく～

世界まなびじゅくが2月10日、自主活動センターきずなで開かれ、11人の小学生が参加しました。

世界まなびじゅくは小学生に国際感覚を身に付けてもらおうと市国際交流協会が開催しているものです。

今年度3回目のこの日は、シンガポールをテーマに、市内在住のシンガポール人の方から話を聞いたり、絵本でシンガポールの成り立ちについて学んだりして、理解を深めました。最後にココナッツミルクなどでできたカヤというジャムも試食し、シンガポールを堪能しました。



おいしそうに試食する子どもたち

新記録をめざして挑戦

～縄跳び大会～

朝宮小学校の全校児童による縄跳び大会が2月15日、同校体育館で行われました。毎年この時期に行われる縄跳び大会のために、児童たちは冬休み前から、体育や休み時間を使って練習に励んできました。

児童たちは、前回し、後ろ回しなどさまざまな種目に挑戦し、新記録を出そうと一生懸命に跳んでいました。個人戦の後は、グループに分かれて長縄跳びも行われ、上級生が下級生に声をかけながら、みんなで協力して回数を伸ばしました。



グループに分かれて長縄跳びに挑戦する児童たち

かふか21子ども未来会議による「甲賀市子ども議会」が1月27日、市役所内の議場で開かれました。子ども議会は、昨年5月に市長から任命を受けた小学5年生から中学2年生までの子ども議員が、市内の視察や研修を通して学んだことを集約し、子どもの視点から市政に対して提案・提言を行うものです。この日は3人が議長を務め、24人の議員が「安全対策」や「福祉」「地域の活性化」などについて、さまざまな提案を行いました。よりよい甲賀市にするためにはどうすればいいのか、またSNSやYouTubeを使い甲賀市の知名度を上げてはどうかなど、身近なことで気づいた問題から情報の発信方法まで、一生懸命に考えられた提案を、みな力強く堂々と発言していました。子ども議員の皆さんが今回の経験を生きかし、今後学校や地域で活躍されることが期待されます。



▲力強く発言する子ども議員



▲市内視察で話を聞く子ども議員

よりよいまちづくりに向け提案

甲賀市子ども議会

